

La Gaceta de Canarias

MMXXVI

Miércoles, 7 de enero de 2026

Nº82

HÉCTOR GÓMEZ, EL TINERFEÑO EMBAJADOR DE ESPAÑA EN LA ONU, ALERTA DEL “PRECEDENTE MUY PREOCUPANTE” QUE SUPONE LA CRISIS DE VENEZUELA



El embajador de España ante Naciones Unidas, Héctor Gómez

El tinerfeño Héctor Gómez, embajador de España ante Naciones Unidas, trasladó la profunda preocupación del Gobierno español por la situación en Venezuela durante una sesión extraordinaria del Consejo de Seguridad de la ONU, celebrada en Nueva York. Gómez advirtió de que los hechos ocurridos suponen un precedente muy preocupante, con implicaciones directas para la estabilidad de la región y para el conjunto de la comunidad internacional. En su intervención, el diplomático español subrayó que el uso de la fuerza y las actuaciones unilaterales no conducen a soluciones democráticas.

EL 6.703 DE LA LOTERÍA DE 'EL NIÑO' REPARTE CASI CINCO MILLONES DE EUROS EN CANARIAS

El número 6.703, agraciado con el primer premio del Sorteo Extraordinario de la Lotería del Niño, ha dejado cerca de cinco millones de euros en Canarias, tras venderse numerosos décimos y series en distintos puntos del Archipiélago.

El premio, dotado con 200.000 euros por décimo, ha estado muy repartido y ha tocado en varias islas, especialmente en Tenerife y Gran Canaria.



Sorteo de la Lotería de El Niño.

El Gobierno español exige a Delcy Rodríguez la liberación inmediata de los presos políticos españoles en Venezuela

Maduro y Cilia Flores se enfrentan a penas de hasta cadena perpetua en EE. UU.

Segunda víctima mortal por violencia machista en España, esta vez en Gran Canaria

Salvamento Marítimo rescata a 190 inmigrantes al sur de La Gomera

Muere un parapentista de 41 años tras un accidente mortal en Tenerife